

WARTA

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Pemeriksaan Kendaraan Dinas

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Nov 3, 2022 - 10:44



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH saat memeriksa kelengkapan surat dan kendaraan dinas anggota.

BANGKALAN, -

Untuk menekan angka terjadinya pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas serta menjamin kesiapan kendaraan dinas maupun pribadi personel, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan pengecekan dan pemeriksaan kendaraan dinas seluruh personel Kodim dan jajarannya yang dipimpin langsung oleh Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH pada Kamis (03/11/2022) di Makodim 0829/Bangkalan.



Diawali dengan melaksanakan apel, Kasdim mengawali pemeriksaan dan pengecekan kendaraan dinas didampingi Provos, Staf Inteldim dan staf Logistik Kodim 0829/Bangkalan.

Usai pelaksanaan pemeriksaan kendaraan dinas, Perwira Seksi (Pasi) Logistik Kodim 0829/Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menyampaikan, "Hari ini, Di Kodim 0829 Bangkalan dilaksanakan pemeriksaan atau pengecekan kendaraan dinas khususnya sepeda motor." Tutur Pasi Log.

Menurut Pasi Log, pemeriksaan ini bertujuan untuk pengecekan kelengkapan surat- surat baik kendaraan maupun pengemudinya. Hal tersebut dimaksudkan agar kelengkapan administrasi tetap menempel pada kendaraan dinas tersebut dan pengemudinya.

"Adapun tujuan pemeriksaan atau pengecekan kendaraan dinas ini yang pertama dimaksudkan untuk mengecek kelengkapan administrasi kendaraan dan administrasi pengemudinya. Baik itu SIM, kemudian surat-surat tanda pengenal lainnya." Sambung Pasi Log.

Selain pengecekan administrasi kendaraan dan pengemudinya, pemeriksaan tersebut juga bertujuan untuk mengetahui kelayakan dan kesiapan kendaraan dinas tersebut dalam membantu pelaksanaan tugas-tugas pengemudinya.

"Selanjutnya, pengecekan kondisi kendaraan dinas, apalagi saat ini dihadapkan dengan situasi atau kondisi musim hujan yang saat ini mulai hujan terus menerus. Kendaraan harus dalam kondisi baik, baik itu mesin maupun roda atau

ban. Itu harus dalam kondisi baik dan siap pakai. Tidak ada yang kondisinya gundul, sehingga aman dan tidak membahayakan.” Lanjutnya.

“Jumlah kendaraan yang diperiksa sebanyak 176 kendaraan bermotor roda dua. Dari pemeriksaan ini juga untuk menertibkan ulang penyerahan dari Staf kepada pengguna masing-masing. Sehingga penanggung jawab akan memberikan tanggung jawab yang maksimal, perawatannya benar-benar diperhatikan, kemudian kelayakannya juga diperhatikan sehingga dapat maksimal dalam rangka untuk mendukung tugas pokoknya sebagai Babinsa.” Pungkas Pasi Log.